

Society of Mary - Compañía de María - Société de Marie *Via Latina 22, 00179 Roma*





15 de julio de 2024

Biografia de la Notificatión de Fallecimiento N. 10

La Provincia de los EE.UU. encomienda a nuestras oraciones fraternas a nuestro querido hermano **John Richard LEMKER**, de la Comunidad St Leonard, Centerville, Ohio, EE.UU., que ha fallecido al servicio de la Santísima Virgen el día 4 de julio de 2024, en Centerville, Ohio, EE.UU., a los 91 años de edad con 72 años de profesión religiosa.

John fue un profesor muy querido, un religioso formador y un fotógrafo famoso, cuyas fotos aparecieron en muchas eminentes publicaciones, así como en la Galería San Juan en el Monte San Juan, en Dayton, que posee sus fondos. Consideraba su trabajo "detrás de la cámara" una forma de oración, hacienda notar en una entrevista, "Llega un momento en el que puedes ver con todo tu ser, y tu alma dice: '¡es eso!'"

John R. Lemker nació el 3 de octubre 1932, en Covington, Kentucky. Era el

segundo de los dos hijos de la familia de Frederick y Anna (Niehauser) Lemker.

Bautizado de niño, John creció en Fort Mitchell, Kentucky, donde asistió a clase en la escuela Bendito Sacramento. Allí daba clase una comunidad de Hermanas Benedictinas; recuerda haber sentido la llamada a la vocación religiosa en sexto. Como su padre trabajaba los siete días de la semana como lechero, John recuerda cómo él, su madre y su hermano iban a pie a la iglesia los domingos—excepto cada seis semanas cuando su padre tenía el fin de semana libre. Entonces los cuatro iban juntos en el coche de la familia.

En el curso octavo John habló con el párroco sobre la posibilidad de ir al seminario para ser un sacerdote diocesano. El párroco lo animó, en cambio, a ir al colegio Covington Católico, donde por primera vez conoció a los marianistas. Si bien es cierto que se sintió atraído por el espíritu de familia que los hermanos mostraban hacia sus estudiantes, John se fio del ejemplo de algunos compañeros de clase en encender su deseo de seguir la vocación en la Compañía de María.

En el segundo curso, empezó a ir con algunos compañeros diariamente a misa – haciendo notar más tarde que "el hermoso don de mi vocación se debe en buena medida a esta piadosa práctica."

En el otoño de 1948, John dejó el Covington Católico para empezar su postulantado en Monte San Juan en Dayton. Entró en el noviciado en Chaminade Prep en Marcy, Nueva York dos años después. Hizo los primeros votos allí en 1951. John volvió después a Dayton, continuando los estudios de escolasticado en la Universidad de Dayton (UD), donde obtuvo un Bachillerado de ciencias en Física en 1954. Hizo los votos definitivos en la Universidad de Dayton el 15 de agosto 1955.

John empezó su Carrera de enseñante en el colegio Cathedral en Cleveland, Ohio, donde trabajó como profesor de físicas y matemáticas hasta 1962. Después estuvo en el colegio Purcell en Cincinnati, Ohio, diez años, terminando un Máster en Ciencias en física en la universidad del estado de Ohio. Durante su estancia en Purcell, John solicitó a la Fundación Nacional para la Ciencia una beca para desarrollar materiales para un curso de geología. Esa beca le permitió pasar tres veranos en Arizona, Colorado, y Utah – donde usó una cámara

prestada para sacar fotos de las formaciones geológicas "espectaculares" que vio, plantando la semilla de una vocación que florecería de manera memorable en las décadas venideras.

Al ir a Michigan en 1972, John continuó enseñando diez años en el colegio Hackett Kalamazoo y obtuvo un Máster en Artes en Formación religiosa en el Boston College en 1979. De 1983 a 1999, trabajó para la diócesis de Kalamazoo, dando clases de biblia a adultos en diversos lugares.

Durante ese período, John perfeccionó sus habilidades fotográficas, descubriendo una musa visual en las coloridas vistas de otoño que encontró en la Península Superior de Michigan, Colorado, y Texas, entre otros lugares. Eminentes editores tomaron nota de su ojo para la belleza de la naturaleza: Sierra Club, Time-Life Books, International Wildlife, y las revistas Harrowsmith, y varios editores de libros de texto figuran entre los que reprodujeron imágenes en sus páginas en los años 1980s y '90s.

En 1999, John fue destinado al noviciado marianista en Dayton, donde estuvo trabajando los 23 años siguientes. "Fue emocionante, una señal del cielo" el ser llamado a este trabajo de formador, diría más tarde. En 2021, en el 70 aniversario de sus primeros votos, John escribió que los días pasados como formador "han sido una gran gracia para pensar estas palabras y reflexionar sobre la comunión de los santos, María, José, Juan, Chaminade, la familia y todos los marianistas vivos en las diversas comunidades". En 2022 fue a la comunidad marianista en Siena Woods y pasaría los últimos meses de su vida en la Comunidad hospital San Leonardo en Centerville, Ohio.

El marianista Joe Kamis recuerda con cariño al hermano John. "Mi recuerdo más nítido de John es que amaba la naturaleza," dijo Joe. "Hizo tantos viajes al oeste, usando la fotografía para captar la belleza de la creación de Dios. John, persona tranquila y reflexiva, como María, meditaba mucho en su corazón. Utilizaba sus fotos en su vida de oración, pero también las compartía con los demás en sus cursos de biblia y oración. Su carácter tranquilo, su sonrisa amistosa y su amor a los demás permanecerán en los corazones de muchos".

El marianista, P. Jim Fitz, conoció por primera vez a John cuando ambos eran profesores en el colegio Hackett. "Podría contar muchas historias," dice el P. Jim. "Pero lo que más recuerdo de John es su talento para encontrar a Dios en

la naturaleza. En muchas de sus aventuras con la fotografía, a menudo se encontraba a sí mismo en veneración. Sus fotografías producían lo mismo en mí. Su profunda oración y observación me ayudaron a encontrar la verdad profunda en el libro del Génesis. En él leemos que Dios contempla su creación y dice 'Era buena.' Gracias a John, puedo decir lo mismo sobre la creación, – jes buena!"

El antiguo maestro de novicios de la Provincia Marianista de Estados Unidos, P. Chris Wittmann, recuerda a John como "una persona muy alegre y agradable con la que vivir." Recuerda con agradecimiento que John tuvo un maravilloso progreso en sus ministerios y vocaciones dentro de su vocación como marianista. "John tocó las vidas y corazones de muchos a través de su entusiasmo por la ciencia como profesor de colegio; a través de su pasión por la Palabra de Dios en sus cursos de biblia para adultos; a través de sus impresionantes fotos de la naturaleza, que comunicaban su amor a la vida al aire libre y su amor a Dios, nuestro creador; y a través de su ejemplo personal como hermano mayor fiel en la comunidad del noviciado. Influyó en decenas de novicios, religiosos, y otros miembros de la familia marianista como modelo de fidelidad y oración." Descanse en paz.